



Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Radfahrer mit Haftbefehlen gesucht

Blankenburg – Am 07.03.2021 befuhr ein 35-Jähriger mit einem Fahrrad gegen 23:05 Uhr die Neue Halberstädter Straße, wobei er kein Licht am Rad eingeschaltet hatte. Bei der Überprüfung des Mannes stellten die Beamten fest, dass nach dem 35-Jährigen aufgrund von drei Haftbefehlen gefahndet wurde. Des Weiteren fanden die Beamten bei dem Mann eine geringe Menge an Betäubungsmitteln sowie ein so genanntes Elektroimpulsgerät, welches dem Waffengesetz unterliegt. Sie leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittel- sowie das Waffengesetz ein und stellten die Gegenstände sicher. Abschließend beglich der 35-Jährige die haftbefreienden Beträge, sodass er die drei gegen ihn bestehenden Haftbefehle außer Kraft setzte.

Rauchentwicklung in Mülltonne

Halberstadt – Am 07.03.2021 kam es gegen 14:30 Uhr zu einer Rauchentwicklung in einer in der Bahnhofstraße aufgestellten Mülltonne aus Metall. Ersten Erkenntnissen zufolge kann nicht ausgeschlossen werden, dass der in der Mülltonne befindliche Hausmüll versucht wurde, zu entzünden. Durch das schnelle Eingreifen der Kameraden der Feuerwehr wurde der Brand in seiner Entstehung bekämpft, sodass es nur zu einer Rauchentwicklung kam.

Mit Fahrzeug der Straßenmeisterei kollidiert; Zeugen gesucht

Harsleben – Am 08.03.2021 kollidierte auf der B 79 gegen 08:10 Uhr ein VW Golf mit einem Fahrzeug der Straßenmeisterei. Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand befuhr eine 28-Jährige mit einem VW Golf die B 79 aus Richtung Halberstadt kommend in Richtung Quedlinburg. Gegen 08:10 Uhr überholte sie kurz hinter dem Abzweig nach Westerhausen einen am Fahrbahnrand haltenden Transporter mit Anhänger der Straßenmeisterei. Während des Überholvorgangs fuhr ein hinter ihr fahrendes und bislang unbekanntes silberfarbenes Fahrzeug eigenen Angaben zufolge sehr dicht auf, sodass die Frau nach rechts scherte und gegen das Fahrzeug der Straßenmeisterei stieß. Verletzt wurde niemand. An beiden Fahrzeugen entstand ein geschätzter Gesamtschaden in Höhe von ca. 6.500 Euro. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung und unerlaubten Ent-fernens vom Unfallort eingeleitet und suchen das Fahrzeug, welches vor dem Unfall hinter dem VW Golf fuhr.

Sachdienliche Hinweise zum Unfallhergang und dem gesuchten Fahrzeug erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Bewusstlos hinterm Lenkrad

Quedlinburg – Am 07.03.2021 befuhr ein 84-Jähriger mit einem Pkw Renault den Rambergweg aus Richtung Gernröder Weg kommend. Gegen 14:25 Uhr kam er von der Fahrbahn ab und fuhr auf den Fußweg, wo er zum Stehen kam. Ein aufmerksamer Mann aus Quedlinburg, der das Geschehen beobachtet hatte, verständigte umgehend den Rettungsdienst. Ersten Erkenntnissen zufolge wurde der Rentner aufgrund gesundheitlicher Problem offensichtlich bewusstlos, sodass er die Kontrolle über das Fahrzeug verloren hatte. Der 84-jährige wurde durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3 38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de